



CORRIDOS VILLISTAS

Corrido del General Francisco Villa

Autor: San Román-José Morante (1965)

Interpretan: Los cuatezones (Andrés Álvarez y Salomé Gutiérrez)

con los Regionales de Julio Sánchez

Francisco Villa nació
con el valor mexicano,
para ayudar a los pobres
contra el yugo del tirano.

Villa salió de Parral
a defender su partido,
por eso los federales
lo trataban de bandido.

Villa con un compañero
hizo correr a cincuenta,
con su pistola en la mano
y su rifle treinta-treinta.

¡Ay, qué cabeza de Villa
que ni un momento vacila!
Tomó el fortín más pesado
del cerrito de La Pila.

Los de Camargo dirán,
los que estuvieron presentes
cuantos pelones quedaron
antes de pasar el puente.

¡Ay, qué combate tan fuerte
el que Villa ha preparado!
La primera contraseña
era un paño colorado.

- Entrale Pascual Orozco,
tú decías que eras la fiebre,
que en el sitio de Reyames
tú corriste como liebre –

Pobres de los federales
que defendieron Torreón:
contra las fuerzas de Villa
era parar un ciclón.

Fuente: The Mexican Revolution. CORRIDOS about the Heroes and Events 1910-1920 and Beyond!
Historic recordings made between 1904 and 1974 in the USA & Mexico.
Disc 2: The Francisco Villa Cycle. Ed. by Guillermo E. Hernández.